
ATA Nº01/2024 – Aos dezoito dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta 

minutos, esteve reunido extraordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, via remota através do Grupo 

WhatsApp, o Grupo Oficial do Conselho Municipal de Saúde composto por seus conselheiros, para deliberar 

o assunto em pauta para esta reunião. O presidente do conselho Pablo Tavares faz a abertura da reunião e 

passa a palavra para a conselheira Lucimara, que detalha o assunto em pauta. Esta traz que, desde o 

primeiro semestre de 2022, o Programa Rede Bem Cuidar vem sendo desenvolvido dentro da unidade de 

saúde de Linha Café, visando a melhoria da qualidade na assistência à saúde do Idoso. Ações são apontadas 

pelo Estado, a serem desenvolvidas pela equipe, por semestre. No entanto, para o semestre de 2024/1, a 

temática das ações será Ciclo Paterno-Materno-Infantil. Sendo assim, e considerando algumas dificuldades 

na unidade de Linha Café, tendo uma delas a rotatividade de profissionais, e mais considerando que na 

unidade do Centro possui a concentração de atendimento gineco-obstétrico e pediátrico. Ainda, 

considerando a janela de adesão que possibilita tal troca, avaliamos ser pertinente faze-la, substituindo, 

então, a adesão da unidade de Linha Café pela unidade do Centro. Assim, poderemos possibilitar que outra 

unidade e respectivos usuários do município também tenham a experiência de viver e fazer a Rede Bem 

Cuidar. Partindo disso, Lucimara solicita que os conselheiros manifestem aprovação ou não sobre este 

assunto, que foi da seguinte forma: SIM (aprovo), Nome e instituição. NÃO (reprovo), Nome e instituição. 

Sendo os votantes: PABLO A. TAVARES, Sindicato dos Sapateiros; CARLA CRISTINA MULLER, Secretaria 

Municipal de Saúde e Assistência Social (SMSAS); TIAGO FERRÃO, médicos SMSAS; VILMAR TEODORO, 

Desafio Jovem; PAULO AZEREDO; Fundação Hospitalar Doutor Oswaldo Diesel; LÍVIA LINCKE, Centro de 

Atenção Psicossocial (CAPS); JULIANO VOLKART, Associação Bombeiros Voluntário Três Coroas; PAULO 

RICARDO PORT, Sindicato dos Trabalhadores Rurais; EDER DA SILVA, Centro de Assistência Social (CRAS); 

LUCIMARA BAIERLE, enfermeiros SMSAS; TATIANE CALONI, Laboratório Alfa; JAIR LIMA, Assembleia de 

Deus; LUCAS HENRIQUE KERN, Sindicato da Indústria. Deste modo, tivemos 13 (treze) votos, com 

aprovação unanime da proposta em questão. Dada por encerrada a votação, o presidente deste Conselho 

encerra a reunião. Sem mais a ser tratado pelo Conselho Municipal de Saúde, lavrei a presente ata, a qual 

será assinada por mim. 

 



 

 

ATA Nº02/2024 – Aos vinte e dois dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta 

minutos, esteve reunido ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, o Grupo Oficial do Conselho 

Municipal de Saúde composto por seus conselheiros, para deliberar o assunto em pauta para esta reunião. 

O presidente do conselho Pablo Tavares faz a abertura da reunião e passa a palavra para a conselheira 

Carla, que faz a leitura da ata anterior. Pauta primeira: Lucimara faz a leitura do Regimento Interno deste 

Conselho, e comenta situação ocorrida em dezembro quando o conselho não atingiu quórum para 

deliberar sobre os assuntos, em reunião ordinária. Ainda, comenta e solicita o comprometimento dos 

conselheiros em relação as suas presenças em reunião. Ainda sobre esta pauta, Livia representante da 

Saúde Mental, traz o nome de Priscila terra como sua suplente. Livia é eleita, com unanimidade, como vice-

secretária. Pauta assuntos gerais: Carla levanta sobre a necessidade de o Conselho possuir um logotipo, 

prontamente Pablo se dispõe a levantar 3 (três) opções para discussão e escolha na próxima reunião. Por 

fim, Lucimara retoma o assunto da troca de unidade do Programa Rede Bem Cuidar, e comenta também 

sobre Portaria 1098/2023, que autoriza repasse para aquisição de equipamentos e mobiliários para o atual 

ciclo materno-paterno-infantil. Sem mais a ser tratado pelo Conselho Municipal de Saúde, o presidente 

deste Conselho encerra a reunião. Assim, lavrei a presente ata, a qual será assinada por mim. 

 



ATA Nº3/2024 - Aos vinte e seis dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte quatro, às treze 

horas e trinta minutos, esteve reunido ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, 

composto por seus conselheiros, a fim de deliberar assuntos em pauta para a reunião. O 

presidente do Conselho Pablo Tavares faz a abertura da reunião. Em seguida, Carla Muller faz a 

leitura da ata anterior. Primeira pauta: Portaria SES 1098/2023 – Rede Bem cuidar, na qual 

Vice-presidente Lucimara Baierle informa que foi indeferido o pedido para troca de sede do 

programa Bem Cuidar, que seguirá, então, na UBS de Linha Café. A aquisição de equipamentos 

e mobiliários do programa será de acordo com a Portaria SES nº 1098/2025, colocando em 

primeiro plano os itens prioritários e na necessidade, o item OUTROS.  Segunda pauta: 

Apresentação do Relatório de Gestão 3º quadrimestre – 2023, lido pela Vice-presidente 

Lucimara e Secretária de Saúde Carla.  Terceira pauta: Regimento interno do Conselho, na qual 

foi explanado que a partir desta data, os Conselheiros que faltarem a duas reuniões seguidas 

ou três intercaladas sem justificativa ao núcleo do Conselho de Saúde, perderão sua cadeira no 

Conselho, conforme leitura realizada pela Lucimara Baierle. Quarta pauta: Lucimara Baierle 

realiza leitura da Portaria nº 080 de 21/02/2024 nomeando os novos conselheiros, logo após 

abrindo votação para o novo Vice-presidente, sendo eleito Juliano Volkart por unanimidade e, 

Livia apresentada como Secretária do Conselho de Saúde e Vanderli como seu suplente 

representante da Saúde Mental. Quinta pauta: Lucimara solicita a alteração do Plano 

Plurianual de Saúde, com a inclusão de ação em nutrição voltada ao acompanhamento de 

pacientes que aguardam cirurgia bariátrica, a qual foi aprovada por unanimidade. Assuntos 

gerais: Lucimara Baierle comunica sua saída por volta de março devido licença maternidade e, 

apresenta Natália de Carvalho como RT e integrante do Conselho. Presidente do Conselho 

Pablo Tavares apresenta ao grupo modelos de logotipo como sugestões de representação do 

Conselho de Saúde, os mesmos foram enviados ao grupo de Whatsapp para apreciação de 

todos. Secretária de Saúde Carla informa que exames laboratoriais de dengue tem prazo de 

coleta devido estar relacionado com os dias de sintomas. Marisa solicita informações sobre 

casos de dengue no município, logo após Carla informa o quantitativo de casos e como os 

agentes de saúde são acionados de acordo com mapeamento de focos na cidade. Informa 

sobre as licitações de duas máquinas para aplicação de BRI. Por fim, a mesma comunica aos 

conselheiros que a partir do dia 28 será retomado o Comitê da dengue no município. Reforço 

que todas as pautas foram aprovadas por unanimidade por todos presentes. Sem mais a ser 

tratado pelo Conselho Municipal de saúde, o presidente do mesmo encerra a reunião. Assim, 

lavrei a presente ata, a qual será assinada por mim. 

 

 


